

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2101-il-nous-faudra-rassembler-les-forces-vives>

« Il nous faudra rassembler les forces vives ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 08/02/2008 05:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 1.796 fois 👤 Par allez-racing 🗨 0 comm.

**Avant le match à 6 points face à Saint Etienne, c'est jak, amoureux des Verts qui s'est prêté au jeu de l'interview. Au menu : les luttes internes à Sainté, les difficultés à l'extérieur des Verts, sa vision d'ensemble de la saison du Racing...**

**(racingstub) Deux semaines après le derby frustrant face à l'ennemi lyonnais, quel bilan faites-vous de cette rencontre. Qu'ont pu en tirer les Verts avant le match ultra important de samedi ?**

*jak* : Sur la forme, les Verts ont tenu leur rang en combativité, compte-tenu des absents (Janot et 3 Africains à la CAN), sur 75 minutes avant de sombrer collectivement, hélas avec la traduction sur le fond comptable - de 2 points envolés, mais pas vraiment volés, vu le réalisme lyonnais. Notons que l'ASSE avait joué le jeudi précédent, et à Bordeaux, le second, donc 24h de récupération en moins, ayant même pris là-bas le jeu à leur compte, mais comme à Rennes, 1-0 au final. Les leçons : évidemment le mur sur coup-franc décisif, et plus de constance de jeu produit sur 90 minutes, mais l'effectif est très jeune.

**Saint Etienne est l'équipe la plus mauvaise à l'extérieur. Pourtant, elle se classe dans les premières places à domicile. Cette différence est-elle seulement due à l'ambiance du Chaudron ? Où se situe le malaise ?**

L'ambiance est un paramètre, mais surtout la mise en confiance de Roussey envers ces jeunes et cadres, prenant le jeu à leur compte (enfin depuis au moins trois saisons, à l'inverse de Baup et Hasek qui laissent venir à domicile, ne jouant qu'en contre, résultat : 5 et 8 défaites à domicile, record historique, merci !), à l'image d'autres outsiders actuels : Valenciennes, Le Mans, Caen... et Strasbourg sur une bonne série. Ce malaise demeure difficilement explicable à l'extérieur, avec de belles entames traduites par plusieurs ouvertures du scores (Lens, Le Mans...) puis ces baisses de régime, ou problèmes de réglage défensif : coups de pieds arrêtés, et (trop nombreux) cartons jaunes (même rouges) incitent à lever le pied, voire à douter. A domicile, le public aide à pallier ces possibles explications.

**Saint Etienne avait réalisé un recrutement conséquent et de qualité l'été dernier. Pourquoi la mayonnaise n'a-t-elle pas prise ? Qui sont les responsables ?**

Oui, l'idée de recruter milieux ou défenseurs de France Espoirs fut séduisante, car l'avenir d'un club sans gros sponsor ou d'une ville moyenne réside en son centre de formation dont les années de bonne activité coïncident avec une bonne tenue sportive de l'équipe pro. La responsabilité ? C'est le moins bon côté du recrutement qui va encore dans plusieurs sens, pas complémentaires. Trop de clans : les cadres ex-lillois, les jeunes espoirs, les Africains et leur CAN tous les 2 ans (et l'on persiste à créer un centre « style Guillou » au Burkina Faso !) et surtout Monsieur Da Fonseca qui voyage très cher en Amérique du Sud aux frais du club, pour un rendement CALAMITEUX.

**La situation en coulisse est assez tendue de votre côté. Comment peut évoluer la situation ? Limoger Laurent Roussey est-ce la solution ?**

Une réunion récente a heureusement renforcé Roussey, trop décrié par les Ultras impatientes certes doués en animation (meilleures tribunes de L1) mais tactiquement bornés au court terme. Je reste persuadé que Roussey emmènera, seul, un jour son club à une participation en UEFA. Mais quel club ? Les flottements à la direction côté orientations à moyen/long terme sur les personnes fragilisent les rouages qui nécessiteraient davantage de confiance pour travailler sereinement.

**Elimination précoce dans les deux coupes, championnat en dents de scie, malgré des ambitions en début de saison, les Verts ne sont pas l'outsider qu'on aurait pu imaginer. Qu'en pensent les supporters ? Ne sont-ils pas impatients de revoir les leurs briller ?**

Pour la troisième saison consécutive, hormis une qualification contre l'OM au 1er tour de la Coupe de la Ligue 06-07, l'ASSE ne compte que des éliminations face à des clubs de L1, le plus souvent à l'extérieur. Donc tirages défavorables déjà. Avec plusieurs prolongations fatales, avec cet effectif jeune. Les Ultras (GA92, MF91) sont très impatients, pressent fort sur le second co-président, peu ferme. Les Indépendantistes restent fidèles voyageurs, les Associés font l'affluence si les matchs ne sont pas décalés en semaine ou dimanches soirs : quelques désistements des plus lointains, de Bretagne, du Nord ou de Provence, Savoie, régions du Centre, ... et « notre » groupe de l'USS, qui soutient « ensemble » sympathisant parfois avec les supporters d'autres clubs, les plus fair-play !

**Justement, quel bilan tirez-vous de Laurent Roussey ? Ses choix tactiques et remplacements en cours de première mi-temps ont fait couler beaucoup d'encre. Quelle est sa cote auprès du peuple Vert ? Regrette-t-on [Ivan Hasek](#) dans le Forez ?**

Certes au début, le fait d'avoir oeuvré comme C.Puel capable de « changer de tactique 3 fois par match » a pris du temps d'explication, d'assimilation ! Je ne peux parler au nom du Peuple Vert que je respecte trop. Personnellement, je suis quasi-inconditionnel de Roussey. J'ai regretté le Hasek de la première moitié de saison (5e place), pas celui de la seconde moitié a contrario, qui n'a dû se faire comprendre que... de son compatriote Heinz (parti à Nantes depuis), sans pouvoir maintenir l'unité, déjà évoquée (« clans » de joueurs trop divers, de plus avec celui des sud-américains Bilos et Piatti, partis à mi-saison !!). Certes, il ne fut plus soutenu non plus par Roussey, impeccable dans son rôle d'entraîneur des attaquants, du jamais vu à l'entraînement spécifique depuis... Platini qui avait fait importer les premiers mannequins pour les coup-francs de milieux de terrain. A quand les staffs étoffés avec un entraîneur spécifique pour chaque ligne, ça créerait des emplois pour anciens joueurs...si le foot français était moins taxé !

**Parlez-nous un peu des joueurs de votre équipe. Gomis est-il meilleur que Piquionne ? Feindouno fait son retour après la CAN, disputé avec la Guinée. Vous voici soulagez, non ?**

Gomis joue dans le même registre que Piquionne, mais ce dernier était entré dans la série des grosses têtes, pas celles de RTL... Les dirigeants ont réussi le tour de force, plutôt de dissuasion, de ramener à la raison Gomis et Feindouno qui suivaient la même voie en juillet (mais ont manqué de ce fait les matchs amicaux), Gomis prolongeant même son contrat ! Etant plus jeune que Piquionne, on ne peut encore les comparer sur la longueur. Gomis travaille bien à l'entraînement mais manque encore de régularité. Mais le jour où il est en pleine confiance (ex : comme Koné, Vahirua...), il peut convertir en but toute passe ou en jeu de contre. Piquionne sait qu'il a gagné en envergure (sélectionné) et peut être titulaire dans n'importe quel club de L1, plus régulier sur une saison, mais pas au point de faire basculer un match à lui tout seul quand même. Le retour de Feindouno est aussi un renfort moral, d'expérience pour ses jeunes coéquipiers : même s'il tient rarement 90 minutes, il apporte un plus comme son prédécesseur des années 90, Lubomir Moravcik.

**Saint Etienne se déplace en Alsace avec beaucoup d'absents. Quels sont les joueurs dont le Racing devra particulièrement se méfier ?**

Là, joker évidemment. J'ignore quel sera le onze de départ vu par Roussey. Deux blessés (Janot, Perrin) et deux suspendus (Landrin, Dabo) vont affaiblir le potentiel sur 90 minutes, déjà friable à l'extérieur. Il nous faudra rassembler toutes les forces vives !

**Que pensez-vous de la saison strasbourgeoise ? Pensez-vous que le Racing va se maintenir ?**

Là aussi je suis loin d'être le mieux placé ! Le RCS a bien fait d'enregistrer des points précieux, non seulement à domicile, mais je crois aussi à l'extérieur (évidemment plus que nous) et l'on se rend compte encore cette saison, que 2 des 3 promus ont des difficultés de maintien. Mais j'aurais plutôt inversé, en pronostic, les places de Caen et Strasbourg avant le championnat. Actuellement, Strasbourg semble moins assurer à domicile, ce dont vu les absents cités - l'ASSE, je le crains, ne va pouvoir en profiter ! Le Racing, vu sur le papier, avec quelques recrues judicieuses (hormis l'imprévisibilité de l'Auxerrois indisponible, Radet) et son buteur sud-américain redoutable, devrait se maintenir. Mais le maintien pourrait fort bien se jouer à plus de 43-44 points, si tout le ventre mou...reste mou ! Seul Metz est certain de descendre, non sans finir de jouer son rôle d'arbitre, ayant déjà accroché Rennes lors de la précédente journée. Pour tous les autres, ASSE et Strasbourg compris, c'est une bouteille à la mer aujourd'hui.

**Comment voyez-vous la rencontre de samedi ? Un pronostic ?**

J'espère que les Verts vont continuer sur leurs belles prestations récentes contre les deux premiers, qui bien qu'elles n'ont ramené qu'un point, maintiennent une confiance, certes limitée par les absences de titulaires. Evitons les fautes sanctionnables en défense, en espérant qu'un contre passera. C'est un tournant du championnat (comme entre les 2 clubs qui descendirent ensemble en 2000-01, avec les « faux-passeports », Chilavert et Levytsky étant de « parfaits Grecs »... Pardon, c'était Mondragon le Messin !) et donc un match à 6 pts. Sainté étant en position de faiblesse sur le papier au vu des statistiques (voir d'une revanche de l'aller ?), je signerais volontiers pour un nul, 1-1 : à suivre, bien sûr !...

Cordialement, que le meilleur gagne, si pas de nul !

*Un grand merci à jak pour sa disponibilité et sa clairvoyance dans ses propos...*

allez-racing